



Design Catherine Zask - Photo Joris Lachaise/Mujo/Romeo

Le festival Vrai de Vrai se poursuit sur mk2 Curiosity et en région.

Ce week-end, plus de 2700 personnes spectateurs et spectatrices ont découvert sur les grands écrans du mk2 Bibliothèque la 19^e édition du festival du documentaire de la Scam. Une fréquentation en hausse de 8% par rapport à l'année dernière qui confirme l'engouement pour ce rendez-vous incontournable.

Le public toutes générations confondues a réuni amateurs et professionnels, curieux et engagés, venus découvrir 30 films exceptionnels et rencontrer leurs cinéastes avec, en clôture, la projection en avant-première devant 500 spectateurs et spectatrices du film de Raoul Peck, *Ernest Cole, photographe*, récompensé par L'Œil d'or 2024, le prix du documentaire du festival de Cannes.

Le Prix du public a été décerné à *Barbès football nation* de Andrés Jarach.

Vrai de Vrai se poursuit en ligne et en région :

Du 2 au 16 décembre, [mk2 Curiosity](#) vous offre la possibilité de voir gratuitement la sélection du festival.

Par ailleurs, entre février et avril 2025, nous vous donnons rendez-vous en région pour une reprises de films extraits de la sélection : dans les cinémas de Bordeaux, Strasbourg, Rennes, Marseille, Lyon, Albertville.

Retour en images :

[FILM](#)

mk2 est fier d'accueillir pour la deuxième année consécutive le festival Vrai de Vrai des Étoiles de la Scam au mk2 Bibliothèque. Ce week-end unique, dédié aux documentaires et reportages les plus ambitieux, reflète notre engagement à offrir des expériences qui éclairent le monde. Avec quatre salles mobilisées, 30 films projetés gratuitement et une cérémonie de clôture dans la plus grande salle de notre réseau, nous créons un espace d'échange entre le public et les créateurs. Les films seront également disponibles gratuitement sur mk2 Curiosity du 2 au 16 décembre, pour prolonger l'accessibilité de cette programmation exceptionnelle au plus grand nombre.

Elisha Karmitz, directeur général du groupe mk2

Le succès de cette édition nous promet de belles perspectives pour le 20^{ème} anniversaire du festival en 2025. Au-delà d'une fréquentation en hausse, je retiens les visages à la sortie des salles, l'enthousiasme d'un public transgénérationnel pour cette opportunité unique de dialoguer avec celles et ceux qui font les films qui brillent...

Rémi Lainé, réalisateur et président de la Scam

Un événement **LaScam*** en collaboration avec **mk2**
avec Télérama / Tènk / Le Mois du film documentaire / la culture avec la Copie Privée / la Cinémathèque du documentaire

Contact presse : presse@scam.fr - 01 56 69 64 34